
Beschluss: 
 
Ratsherr Westphal bringt den Antrag ein und begründet ihn. 
 
Frau Krull weist darauf hin, dass gem. § 4 A I Ziffer 4 der Zuständigkeitsordnung der Pla-
nungs- und Umweltausschuss für den Aufstellungsbeschluss bei Rahmenplanungen zuständig 
ist. 
Ratsherr Westphal erklärt daraufhin, dass es hier nur darum ginge, eine solche Planung an-
zustoßen. Das solle nicht einem formalen Aufstellungsbeschluss entsprechen. 
 
Ratsfrau Bühse weist darauf hin, dass es bezogen auf das Gelände kürzlich einen Eigentü-
merwechsel gegeben habe. Die CDU-Ratsfraktion beabsichtige, zeitnah ein Gespräch mit 
dem Investor zu führen, um dessen Vorstellungen in Erfahrung zu bringen. 
 
Die Frage, inwieweit die Pläne des Investors zu berücksichtigen sind, wird kontrovers disku-
tiert. 
 
Ratsfrau Hartmann erinnert an den Beschluss zu den Stadtteilrahmenplänen, die nun im 
ISEK Berücksichtigung finden sollen. Sie regt an, die Planung für das AEG-Gelände ebenfalls 
im ISEK zu berücksichtigen. 
 
Ratsherr Kühl beantragt die Zurückstellung bis zur ersten Ratsversammlung nach der Wahl. 
Bis dahin können die Fraktionen Gespräche mit dem Investor geführt haben. 
 
Dem Antrag auf Zurückstellung wird mit 23 zu 18 Stimmen zugestimmt. 
 
Abstimmungsergebnis: 
Fraktion/Ratsmitglied Ja-Stimmen Nein-Stimmen Enthaltungen

CDU 14 

SPD  13  

Die Grünen 2 3

BfB 2 1  

FDP 2 

Ratsherr Cleve 1 

Ratsherr Griese  1  

Ratsherr Mor 1 

Ratsherr Proch 1   

gesamt:   23 18  

 


